

SMA Bosowa School Makassar dan KPAJ Kolaborasi Laksanakan Kegiatan Sosial

Subhan Riyadi - MAKASSAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 28, 2024 - 19:24



MAKASSAR - Dalam rangka memperingati Global Youth Service Day 2024, SMA Bosowa School Makassar bekerja sama dengan Komunitas Peduli Anak Jalanan (KPAJ) mengadakan kegiatan bakti sosial.

Acara ini bertujuan untuk mendukung kemajuan anak binaan di Adhiyaksa Lorong 5 melalui berbagai aktivitas yang bermanfaat dan edukatif, Senin, 27 Mei 2024.

Global Youth Service Day merupakan hari peringatan tahunan yang didedikasikan untuk melibatkan anak muda di seluruh dunia dalam kegiatan pelayanan masyarakat.

SMA Bosowa School Makassar memanfaatkan momen ini sebagai bagian dari experiential learning dalam mata pelajaran sosiologi.

Kegiatan bakti sosial ini memiliki beberapa tujuan utama, yaitu meningkatkan kemampuan berkomunikasi, berkolaborasi, dan bersosialisasi siswa di lingkungan masyarakat sekitar.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mengaplikasikan nilai-nilai sosial terhadap sesama serta mengapresiasi kemampuan siswa dalam merencanakan kegiatan positif untuk berperan aktif dalam mencerdaskan kehidupan bangsa.

Harapannya, melalui kegiatan ini, siswa-siswi SMA Bosowa School Makassar mampu memberikan inspirasi bagi remaja secara luas untuk berdampak positif dan konstruktif bagi masyarakat sekitar, serta untuk pembinaan pendidikan anak jalanan pada khususnya.

Guru pendamping SMA Bosowa School Makassar, Rifky Wijaya menyatakan bahwa kegiatan ini adalah langkah nyata dalam mendidik siswa untuk tidak hanya berprestasi di bidang akademik, tetapi juga memiliki kepedulian sosial yang tinggi.

"Kami berharap melalui bakti sosial ini, siswa dapat belajar banyak hal yang tidak diajarkan di dalam kelas, seperti empati, kepedulian, dan kepekaan terhadap kondisi sosial di sekitarnya," ujarnya.

Selain itu, Perwakilan KPAJ, Muhaiminnul Izzah, juga menyambut baik kerjasama ini. Menurutnya, kegiatan seperti ini sangat membantu dalam memberikan dukungan moral dan material kepada anak binaan KPAJ, sehingga mereka merasa lebih diperhatikan dan termotivasi untuk terus belajar dan berkembang.

Dengan terlaksananya bakti sosial ini, diharapkan para siswa tidak hanya mendapat pengalaman berharga, tetapi juga dapat menularkan semangat positif kepada remaja lainnya untuk aktif berkontribusi dalam kegiatan sosial di lingkungan masing-masing.

Acara ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan pemberian bingkisan kepada anak-anak binaan Adhiyaksa Lorong 5 sebagai simbol solidaritas dan kepedulian dari SMA Bosowa School Makassar dan KPAJ.